

Conseil municipal à Groix, un budget record pour de grands travaux

Par Ouest-France
Modifié le 25/03/2018 à 14h35
Publié le 25/03/2018 à 14h35

Une enveloppe de 300 000 € est prévue pour l'achat et la rénovation du cinéma. | Ouest-France



Une enveloppe de 300 000 € est prévue pour l'achat et la rénovation du cinéma. | Ouest-France

Le conseil municipal de Groix a adopté un budget de plus de 16 millions d'euros. Les taux des impôts locaux sont augmentés de 3 %.

Le conseil municipal s'est réuni pour examiner les comptes de l'année 2017 et surtout voter le budget 2018.

« Avec 16,3 millions d'euros en tout, dont 14,9 pour le budget principal, c'est de loin le plus gros budget que la commune de Groix ait jamais connu et connaîtra sans doute jamais », indique le maire, Dominique Yvon.

Réfection de la voirie

Après une longue phase de préparation, Groix entre en plein dans les grands travaux, avec, avant tout, la réfection de la plus grande partie de sa voirie.

« Il y en a en tout pour 5,5 M € auxquels il faut ajouter 49 500 € d'assistance à maître d'ouvrage, indispensable pour que le chantier respecte son coût et ses délais. Nous consacrerons 300 000 € supplémentaires à des aménagements de voirie pour la sécurité, notamment à l'entrée des villages », explique le maire.

Les travaux devraient être terminés en décembre, avec une interruption pendant la saison touristique entre juin et septembre.

Maison de santé, cinéma, Maison de l'île...

Les autres engagements significatifs concerneront la construction de la maison de santé pour 1 390 000 €, celle du bureau de tourisme et de la Maison de l'île pour 761 000 €, l'achat et la rénovation du cinéma pour 300 000 €.

Impôts locaux

Impossible dans ces conditions de ne pas toucher aux taux des impôts locaux. Le conseil municipal a voté à l'unanimité une augmentation de 3 %.